

In die Haydn-Bibliothek: NEOS holen Europa-Ausstellung nach Hainburg - Bruck an der Leitha

Birgit Bachhofner — Read time: 1 minute

- 19. Oktober 2025, 08:00 Uhr



3 Bilder

Auf Initiative von NEOS-Gemeinderätin Martina Bednar kommt die Wanderausstellung „30 Jahre Österreich in der EU – Wachsen in EUropa“ von 28. bis 31. Oktober in die Haydn-Bibliothek Hainburg.

HAINBURG. Die Ausstellung zeigt, wie sehr Österreich von der EU-Mitgliedschaft profitiert. „Eine gemeinsame Währung, ein gemeinsamer Wirtschaftsraum, kulturelle Vielfalt – Europa ist kein fernes Projekt in Brüssel, sondern gerade auch hier im Grenzraum zur Slowakei gelebter Alltag. Dafür will ich gerade auch als Gemeinderätin ein Bewusstsein schaffen“, betont Bednar mit Blick auf die direkte Nachbarschaft von Hainburg mit der Slowakei.



Interessierte erwartet ein spannender Rückblick auf drei Jahrzehnte EU-Mitgliedschaft sowie ein Ausblick auf die Chancen, die gemeinsame

europäische Lösungen bieten. „Gerade in Zeiten, in denen Europa oft kritisch gesehen wird, wollen wir zeigen, was uns verbindet, welche Vorteile unser gemeinsames Europa hat und wie viel wir gemeinsam erreicht haben“, so Bednar abschließend.

Auch interessant:

